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Kurztitel  
 
Arbeitsaufwand für Gastschulbeiträge 

 

 
 
Bei dem offiziellen Spatenstich zum Neubau IGS Hildebrandt hatte sich Frau 

Oberbürgermeisterin Simone Borris in ihrem Grußwort dahingehend geäußert, dass die 

geplante Änderung des Schulgesetzes und die Aufhebung der Gastschulbeiträge zwar einen 

immensen Schaden (über 1 Millionen Euro) anrichtet, diese offensichtlich hohe Fallzahl von 

Regulierungen aber nur von etwa einer halben Personalstelle bearbeitet wird.  

 

Ich frage daher die Stadtverwaltung nach dem genauen Arbeitsaufwand und dem 

Aufgabenumfang zur Erhebung der Gastschulbeiträge: 

 

1. Wie viel Personal steht für die Bearbeitung der Regulierung der Gastschulbeiträge zur 

Verfügung? 

2. Wie vielen Anträge stehen derzeit wie viele ergangene Bescheide gegenüber? 

3. Wie lange dauert derzeit die Bearbeitung der Anträge? 

4. Gibt es Formanträge bzw. welche Formulare liegen dem Vorgang zugrunde? 

 

 
Ich bitte um eine mündliche Stellungnahme und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates 
der Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht 
eingehalten werden kann. 
 

 

Stephan Leitel 

Stadtrat der CDU/FDP Stadtratsfraktion 

 

 
 
 
 


